



Menschen mit Herz in Baldramsdorf

Kürzlich fand in Baldramsdorf das diesjährige Herzerplatzfest statt. Im Rahmen der Festlichkeiten wurden zwei Spendenaktionen erfolgreich abgeschlossen. Die beiden Organisatoren Engelbert Hosner und Rene Pucher bedanken sich nun nochmals herzlich bei den vielen Gönnern und Sponsoren. So konnten nämlich einer Familie aus der Gemeinde und dem Verein Herzkinder Österreich insgesamt 7.600,- Euro als finanzielle Unterstützung übergeben werden. Vielen herzlichen Dank.